

南の風

—第1号—

ご入学・ご進級

おめでとうございます

4月7日(月)入学式・始業式を行いました。

入学式で、名前を呼ばれたときの新入生の返事や在校生のみなさんが大きな声で歌う校歌が、とても印象に残っています。

新入学児童・生徒8名を迎え、合計70名の児童・生徒で横浜南支援学校の令和7年度が始まりました。今後、入院、退院に伴いまして、児童・生徒数の増減がありますが、一人ひとりの力を伸ばし、楽しい学校生活が送れるよう、教職員一同尽力してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



ごあいさつ

4月1日に横浜南支援学校校長として着任しました藤田 みゆきと申します。初日は迷子になりましたが(笑)少しずつ場所に慣れてきました。「校長先生!」と声をかけてもらい嬉しく思います。今後、教室や病棟にお邪魔していきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

こども医療センターの総長様をはじめ、事務局の方々、各科のドクターや看護師様など、様々なつながりに感謝するとともに、保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今年度も引き続きご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。



離退任された校長先生、教頭先生よりメッセージをいただきました。

3月31日で横浜南支援学校長を退任しました。在任中のご支援、ご協力に感謝いたします。横浜南支援学校にはコロナ禍が始まった令和2年度に着任し5年間勤務しました。病院の中の学校なのでコロナには非常に繊細な対応が迫られましたが、病院と連携して乗り越えることができたと病院の皆さんにも感謝しております。いよいよ学校を去る時はどこか寂しく、大切な世界がなくなってしまう頼りない気持ちになりました。きっと、治療が終わって学校を離れていった児童・生徒の皆さんも同じ気持ちだったと思います。今、在籍している横浜南支援学校のみんなは、毎日を大切にして、世界にたった一つの手作りの学校の学校生活を楽しんで欲しいと思います。約束だよ！！

たくさん笑って、泣いて、人生の荒波を乗り越えられる人になってください。 峰尾 智子

1年間という短い間でしたが、教頭として横浜南支援学校で過ごした日々は、私にとって密度の濃い、学びの多い1年間でした。児童・生徒の皆さん一人ひとりが世界に一つだけのこの学校で、ここでしかできない学びと経験をし、成長していく姿を見て力をいただきました。私にとって大きな糧となつたように、きっと、児童・生徒の皆さんにとっても横浜南の経験はこの先の生活で大きな意味を持ってくるのではないかと思います。苦しいことや辛いこともあるかもしれません。でも。物事には良い面が必ずあります。自分のペースで一歩ずつすんでいってください。 前教頭 角 玲子

5月行事予定

1日（木）通常日課開始	20日（火）眼科健診 13:00～ (小：リソース、中：保健室)
9日（金）内科健診 10:00～ (重心部門)	21日（水）耳鼻科健診 13:00 (全：耳鼻科外来)
14日（水）内科健診 13:00～ (小：リソースルーム、中：保健室)	26日（月）開校記念日 ※通常授業を行います。
16日（金）尿検査 (小、中：1次検査)	28日（水）眼科健診 13:45～ (重：重心施設内)
	30日（金）尿検査 (小、中：二次検査)

【お知らせ】

学校電話の音声応答機能の導入について

神奈川県では、令和7年4月1日より、全ての県立学校において音声応答装置を導入しました。これにより、本校では、17時30分以降、学校電話が音声応答メッセージに切り替わります。学校への連絡は翌日8時40分以降にお願いします。

横浜南支援学校ホームページでは南の風のバックナンバーや学校生活について見ることができます！

URL (<https://www.pen-kanagawa.ed.jp/y-minami-sh/>)

スマートフォンやタブレット端末の方は二次元コードからもアクセス可能です→

